

下古屋 自治区だより

区民大運動会

十月十八日(土)、さわやかな秋晴の下、区民大運動会が下古屋公民館広場で、盛大に開催された。午前八時三十分区長の挨拶に続き、下古屋子ども会の磯谷凌君と竹の子子ども会の安藤綾野さんの選手宣誓から競技が始まった。

小学生対六十五歳以上の玉入れ、中学生一般女子のパン食い競争、未就園児の御菓子ちようだい、等、老若男女、誰でもが参加できる競技が十種目行われた。なかでも、組別対抗綱引きでは選手、応援団が一丸になって力が入っていた。

区民運動会を盛り上げていただいた参加者、組長、実行委員のみなさん方大変ご苦勞様でした。



開会式・・・区長あいさつ



パン食い競争・・・むつかしいな～!



赤勝て! 白勝て!



僕はだ～れ?



それ引け! がんばれ～

八柱神社 秋の大祭

「棒の手」と「巫女舞」の奉納!

十月十二日(日)、恒例の八柱神社秋の大祭が盛大に行われ、「巫女舞」や五地区から勢揃いした棒の手連の勇壮な演技が奉納された。

「下古屋棒ノ手保存会」五十三名による素晴らしい演技も次々と披露され。なかでも、最年少(三歳)の安藤晃将さん(八組)の演技には、見物客からひときり大きな拍手が送られていた。



棒の手奉納伺いの儀式



鉢巻姿もかわいらしい子供たちの演技



下古屋の神社係と巫女

井郷地区ふれあい祭

十一月二十三日(日)、井郷五地区のふれあい祭が井郷交流館の内外で盛大に行われた。当日は天候にも恵まれ、四郷小学校のバンド演奏、井郷中学の井郷太鼓によりオープニングが行われ、展示、パザー、体験コーナー、芸能発表会場には終日大勢の人々で盛況でした。下古屋区民の方々も、各会場で頑張っている姿を見ることが出来た。



大勢の人で賑わうパザー会場

敬老会

九月十四日(日)、区公民館において、七十五歳(昭和四
年生れ)以上の高齢者六十八名(内出席者三十三名)の
皆さんをお招きし賑やかに敬老祝賀会が開催された。
当日は、区長、来賓から長寿の祝辞が述べられた後、
子ども会から花束と記念品が贈られました。会食の時の
余興は可愛い低学年の子どもの唱歌、地元の皆さんの
民踊、カラオケ、ホークダンス、等で一日を楽しく過され
ました。ちなみに、今年の最高齢者は男性では梅村鈴一
さんの九十四歳、女性では小栗千代子さんの九十二歳で
した。



安来節踊りの会場風景



華やかなホークダンス



区長挨拶



下古屋民謡クラブの
皆さんの「祝杯」の舞



小学低学年生の可愛い歌

市自然観察の森で
山田先生から野草
の説明を聞く会員



わー、おいし〜い と
公民館で役員手作りの
芋煮に舌づつみ



野草観察会と芋煮会
ひとり暮らし老人等も参加！
十月二十四日(金)、第二回下古屋野草観察会
が行われた。今回は区福祉事業として、ひとり
暮らし老人、老夫婦世帯を参加させていただき、
午前九時から豊田市自然観察の森で野草観察
と散策を行い、お昼に公民館に帰り、秋の味、
芋煮汁を食べ一日を楽しく過ごした。

自治区からのお知らせ

福岡銃二氏

旭日小綬章を受賞



平成十五年度、「秋の叙勲」で福岡銃二氏が地方自治功勞により旭日小綬章を受賞されました。
氏はご存知のように豊田市議を八期、三十二年務められ、その功績は極めてに顕著であります。
誠にありがとうございます。

交通安全功勞者の受賞

十月十日（金）、豊田勤勞福祉会館において、平成一五年豊田署管内の交通安全功勞者等の表彰式が行われた。当古屋自治区内からは次の八名の方が表彰を受けられた。

◎ 交通安全奉仕頭賞（優良銅賞）

沢村錠一（六組）

◎ 優良自動車運転者表彰

伊藤俊郎、春日井康史

畑山英雄（以上三名内浜化成株）

池田淳二（十九組）

杉山康示（豊信猿投支店）

◎ 署長感謝状

貝川浩之（内浜化成株）

河木一春（十九組）

安全君



道路はサーキットではありません!

里山でカブト虫の幼虫

11月に里山計画で雑木をチップ加工した下でカブトムシの幼虫を見ることが出来た。来年の夏にはカブト虫とりの子供達で賑うことでしょう。



巨大ウナギ!!

10月に枝下用水で下の写真のような大きなウナギを捕らえた。

- ・ 長さ 1メートル余
- ・ 重さ 2500グラム
- ・ 胴回り 25センチ
- ・ 蒲焼 10人前
- ・ 味 大変おいしい?



ミニサッカー入賞

9月28日、猿投5地区のミニサッカー大会で下古屋子供会チームが堂々三位に入賞した。

応援ありがとう!



発行 編集

下古屋自治区
自治区広報部